## LIFETALK 2023

Nicht die Namen der Personen stehen im Mittelpunkt, sondern deren unglaublich bewegende Lebensgeschichte. Darüber wollen wir ins Gespräch kommen. Ehrlich, offen und authentisch. Keine frommen Phrasen, sondern durchlebte Erfahrungen, die auch unser Leben bereichern.

LifeTalk ist das etwas andere Gottesdienst-Format der FeG Heidelberg. Alle Interessierten sind herzlich willkommen.

Treffpunkt ist **sonntags vom 8. - 29. Oktober 2023 um 10:00 Uhr** in der FeG Heidelberg. Wir freuen uns auf Fuch!

Neugierig? Einfach vorbeikommen!

## LIFETALK 2023

Meine Lebensgeschichte mit Gott



An vier Sonntagen im Oktober 2023 um 10:00 Uhr



FREIE EVANGELISCHE GEMEINDE HEIDELBERG

Haberstraße 19 69126 Heidelberg-Rohrbach Süd







Sonntag, 8. Oktober Marit Eichberger

Im Hamsterrad der Abhängigkeit

Anfangs trägt er sie auf Händen – doch bald kippt die Beziehung. Marit Eichberger wird von ihrem Partner gedemütigt. Sich selbst gibt sie dabei immer mehr auf. Ihr Leben ist geprägt von Missbrauch, Krankheit, Co-Abhängigkeiten und Schulden. Sie weiß, sie muss aus diesem Hamsterrad raus. Auf der Suche nach Hilfe wendet sie sich an Gott. Kurz darauf erhält sie einen Anruf...



Was macht es mit uns, wenn wir einen Todesfall im nahen Umfeld verkraften müssen?

Dorothea und Wolfgang Kraska erzählen aus eigener Betroffenheit, nachdem sie ihren Sohn im Alter von 28 Jahren verloren haben. Sehr ehrlich lassen sie uns an ihrem Trauerprozess teilnehmen und berichten, was ihnen Kraft und Hoffnung gibt.





Seine Kindheit war geprägt durch Misshandlung und Gewalt. Mit seiner "Moto Guzzi" gehörte er mehreren Biker-Gruppen an. Zuletzt Präsident einer Rocker-Gang. Immer dabei: Sein geladener 45er Colt. Einst wegen versuchten Totschlags angeklagt, arbeitet er heute in seinem neuen Leben im Stadtrat Worms. Zudem ist er ist im Beirat für Migration und Integration auf Landes- und Bundesebene tätig. Carlo Riva erzählt aus seinem bewegten Leben...

Sonntag, 29. Oktober Fabio Lampasona Mit der Angst im Gepäck



Angst hat viele Gesichter. "Mein Leben war geprägt von der Angst, mir nahestehende Menschen materiell nicht versorgen zu können. Diese führte mich in die Kriminalität und in die Spielsucht." Fabio Lampasona berichtet eindrücklich und ehrlich aus seinem Leben, wie er diese Angst und deren Folgen überwunden hat